

	<h1 style="text-align: center;">L'Hebdomadaire</h1> <h2 style="text-align: center;">« Développement de l'Energie Vitale »</h2>	
Vol. 90	Site Internet : WWW.VOVINET.ORG Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr	
No. 895	Semaine du 2 Septembre 2012	

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Ecole Spirituelle

Délivrons notre Conscience-spirituelle pour la faire avancer ; analysons la Voie
de la Méthode Spirituelle ;

Quand nos Energies-refoulées n'existent plus, nous abolissons notre avidité.
Soyons déterminés à dissiper l'Impur en nous pour nous rassembler et avancer ;
Quand nous n'avons plus de divisions dans notre cœur, nous lui évitons d'avoir des chagrins.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÂM du 14/11/2002 au 20/11/2002

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÂM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÂM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

*Respectueusement,
Bébé TÂM.*

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 31 Août 2012
C. d. T. : T.Q.T.

- 14-11-2002** **Question :** Que faut-il faire pour devenir lumineux ?
- 15-11-2002** **Question :** Que faut-il faire pour unir les Principes Mâle (Yang) et. Femelle (Yin) ?
- 16-11-2002** **Question :** Que faut-il faire pour mériter de s'appeler « Méthode Spirituelle Juste » ?
- 17-11-2002** **Question :** Comment l'Intuition-cognitive analyse-t-elle clairement ?
- 18-11-2002** **Question :** D'où proviennent les relations par les pensées d'attachement ?
- 19-11-2002** **Question :** Pourquoi devons-nous penser à quelqu'un ?
- 20-11-2002** **Question :** D'où proviennent nos relations constantes ?



14-11-2002 – Dallas (U.S.A.) - 01h50

Question : Que faut-il faire pour devenir lumineux ?

Réponse : Nous devons unir les Principes Mâle (Yang) et Femelle (Yin) pour pouvoir devenir lumineux.

Stance

C'est en unissant les Principes Mâle (Yang) et. Femelle (Yin)
que nous pouvons devenir lumineux;
Quand nous évoluons jusqu'à nous unir au Principe Unique,
notre esprit brille avec éclat.
Quand nous nous adonnons sans cesse à l'apprentissage spirituel,
notre Energie se met à se développer ;
Par nous-mêmes, nous parvenons à l'équilibre ; par nous-mêmes,
nous jouissons de la paix.

15-11-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 07h30

Question : Que faut-il faire pour unir les Principes Mâle (Yang) et Femelle (Yin) ?

Réponse : Pour unir les Principes Mâle (Yang) et Femelle (Yin), nous devons pratiquer la Méthode Spirituelle Juste.

Stance

Quand nous sommes équilibrés, nous nous réveillons et nous estimons le corps humain ;
Nous nous développons et nous nous ouvrons à la Lumière sur la voie de l'Eveil spirituel.
Quand notre esprit se réveille et que notre cœur devient clairvoyant, nous nous aidons ;
En estimant et en aimant tous les êtres, nous développons notre Itinéraire.

16-11-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 05h55

Question : Que faut-il faire pour mériter de s'appeler « Méthode Spirituelle Juste » ?

Réponse : Seule une pratique véritable et correcte mérite de s'appeler « Méthode Spirituelle Juste ».

Stance

La pratique véritable et correcte s'appelle la quiétude ;
Quand nous dissipons nos chagrins, nous dissipons nos ennuis.
Quand les tracas n'existent plus, nous nous établissons dans la quiétude ;
En possédant un cœur de bonté et en étant sereins, par nous-mêmes,
nous entreprenons notre Retour.

17-11-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 07h05

Question : Comment l'Intuition-cognitive analyse-t-elle clairement ?

Réponse : L'Intuition-cognitive analyse clairement en faisant correspondre toutes choses.

Stance

Notre Âme s'éveille avec subtilité dans une analyse claire ;
Les heureuses opportunités karmiques de notre Eveil nous permettent de retourner
vers notre Âme et d'évoluer.
Quand nos Consciences-spirituelles se rassemblent, par nous-mêmes, nous analysons
le Merveilleux Mystère ;
Dans notre retour à l'Origine et notre intégration à la Source, par nous-mêmes,
nous nous sentons gentils.

18-11-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 04h05

Question : D'où proviennent les relations par les pensées d'attachement ?

Réponse : Les relations par les pensées d'attachement proviennent de la voie de la pratique commune.

Stance

Quand nous pratiquons ensemble en vue de nous développer, nous avons toujours
des pensées d'attachement ;
En nous éveillant à la connaissance avec équanimité, nous nous corrigons.
Si nous nous développons sans cesse, nous nous rencontrerons de nouveau ;
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité,
cela s'opère sans erreur possible.

19-11-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 06h15

Question : Pourquoi devons-nous penser à quelqu'un ?

Réponse : Nous devons penser à quelqu'un parce que, par habitude, nous l'avons pratiqué.

Stance

Quand nous aimons, nous pensons à parvenir à l'équilibre.
La vie sème des relations karmiques ; par nous-mêmes, nous parvenons à l'Eveil spirituel ;
Elle opère des transformations incessantes en vue de nous permettre de retourner
vers la même Origine primordiale.
L'amour et la vertu morale dépendent de notre cœur.

20-11-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 03h40

Question : D'où proviennent nos relations constantes ?

Réponse : Nos relations constantes sont dues à des liaisons automatiques ayant un caractère sacré.

Stance

Le rayonnement de l'Univers est incessant ;
Nous devons juger et réfléchir sur les mœurs du monde et les sentiments humains.
La passion perturbatrice ne peut plus intensifier l'agitation ;
Quand nous nous corrigéons en vue d'évoluer, nous parvenons à être libres.